



DREHSCHEIBE

Aesch-Pfeffingen-Duggingen

Die Raiffeisenbank unterstützt die DREHSCHEIBE

Anlässlich der Generalversammlung vom 24. März 2023 äusserte sich der Verwaltungsrats-Präsident, Thomas Metzger, lobend über die sinnvolle Aufgabe und den vielfältigen Einsatz der DREHSCHEIBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen. Die Raiffeisenbank Aesch-Pfeffingen-Duggingen unterstützt den Verein mit dem Erlös aus dem Barbetrieb im Anschluss an den offiziellen Teil der Generalversammlung. Für unseren Präsidenten vor Ort war dies eine grosse Überraschung. Er konnte sich persönlich bei Thomas Metzger und dem Bankleiter, Andreas Mohn, bedanken. Wir sind ausserordentlich erfreut und danken der Raiffeisenbank auch im Namen aller Mitglieder herzlich für die grosszügige Unterstützung und das Vertrauen in die DREHSCHEIBE.

Vorstand DREHSCHEIBE